



COSTA BALLENA CELEBRÓ EL DÍA DE LA BICICLETA Y UNA EXHIBICIÓN DE AEROMODELISMO

El próximo sábado tendrá lugar la gala de entrega de trofeos de todo el Verano Deportivo del complejo turístico y residencial en el polideportivo municipal Francisco Peña Palomeque

El pasado fin de semana, el complejo turístico y residencial de Costa Ballena acogió nuevas actividades programadas dentro de su Verano Deportivo. De este modo, el sábado se celebró el Día de la Bicicleta correspondiente a este mes de agosto. Un gran número de participantes, realizaron un recorrido de una hora aproximadamente, por las instalaciones del resort. En la salida, que tuvo lugar en el polideportivo municipal Francisco Peña Palomeque se repartieron camisetas.

Ya por la tarde, junto a las dependencias municipales de la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena, se realizó una exhibición de aeromodelismo a cargo del Club La Gaviota. El público pudo disfrutar de las demostraciones de vuelo de veinte participantes, así como de una exposición de maquetas.

Para esta semana está previsto que el miércoles, 22 de agosto, se celebre en el polideportivo municipal Francisco Peña Palomeque una clase master de Batuka a partir de las nueve de la tarde. El sábado, 25 de agosto, en estas mismas instalaciones a partir de las nueve y cuarto de la tarde, tendrá lugar la gala de entrega de premios correspondiente a todo el Verano Deportivo de Costa Ballena.

Rota, 20 de agosto de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es